



An die
Schülereltern und die SchülerInnen
der Musikschule Bergen-Enkheim e.V.

Frankfurt am Main, den 26. April 2021

**Distanzunterricht ab
Montag, dem 26. April 2021**

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

ab Montag, dem 26. April 2021 müssen wir aufgrund der gesetzlichen Regelungen und der Corona-Inzidenzwerte in Frankfurt am Main wieder in den Distanzunterricht wechseln. Die Lehrkräfte Ihrer Kinder werden mit Ihnen die jeweils möglichen und erprobten Unterrichtsformate besprechen.

Bei Schülerinnen und Schülern, die den Unterricht gerade erst begonnen haben oder ein Wechsel in den Distanzunterricht nicht möglich ist, wenden Sie sich bitte per mail (s.u.) oder telefonisch unter 06109/2 18 80 an die Schulleitung. Wir werden eine Lösung im Interesse Ihrer Kinder finden.

Weiterhin bleibt für uns das wichtigste Ziel, den musikalischen und persönlichen Kontakt zu Ihnen und Ihren Kindern zu halten.

Wir sind Ihnen aufgrund des uns gegenüber gebrachten Vertrauens im vergangenen Jahr sehr dankbar und hoffen, dass Sie uns in dieser für alle herausfordernden Zeit auch weiterhin die Treue halten werden.

Selbstverständlich erreichen Sie uns bei Rückfragen oder Problemlagen immer per Mail (jms_be@freenet.de) oder zu den Sprechzeiten auch persönlich am Telefon.

Das Musikschulbüro bleibt weiterhin für den Publikumsverkehr geschlossen. Leihinstrumente können nach Terminvereinbarung zurückgegeben werden.

Sollte es Veränderungen der Lage geben, werden wir dazu über unsere Lehrkräfte und auf unserer Homepage www.musikschule-bergenenkheim.de informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien
alles Gute und viel Gesundheit

Vorstand, Schulleitung und Kollegium der
Musikschule Bergen-Enkheim e.V.